

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup, Jacob Klein, Christian Friedrich Schwartz und Peter ...

Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob
Schwartz, Christian Friedrich
Dame, Peter

Tarangambadi, 01.07.1757-31.12.1757

29. Juli 1757

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-184490

glaubst, daß du selig werden wirst? Da: Ja, den das
Hoch Jesu hat mich alle meineünden vergabem,
ist ein Gottes Kind. Da man sagging, sagteman, ist
gott der. Da: aber das Glaubens, und ist bagmiz,
Hilf mir den Degen mit. In einem andern, Parvina
Dochle namentlich man einen Christen, der an einen
Erbe: Wlad, jamentlich laboriert, ist in Jesu Him-
den zu verbergen. Auch dem Felder namentlich man
nimmte Gerecht, das Hohen seligen Danks einmal
Platz zu geben, und nicht, reichthum zu greifen, sel-
bigen zu veränderstehen.

Den 29^{ten} besuchte einer von uns einige Christen Lernschule
in Orugamangalam. Ein Kind kam herbei und so: an Christen
wird zu, als man die Christen salutisirt, ging aber im Glauben,
bald weg. Einweil kamen einige Kinder, die
indem Götzenbildern trügen. Das eine Bild war
einen Kind ähnlich. Von einigen Mädchen kam die
Landfrau aus ihrem Hause mit einem Gefäß voll
wasser, welches sie von den Tischen nahm, die das
Bild trügen, ausgoß, und auch die Erde wusch und
ihre Anbetung namentlich, und etwas Käse mit
auch einen wusch. Die Hien diejenigen Mädchen
die eine Leuchte auch haben, und einen Kerzen
sie gesand zu waschen. Ein Kind so dergleichen
gesehen, kam sie auch etwas waschen. Als man ihr
die Journal vorfiel, und sie zu Anbetung des
barmhertigen Gottes namentlich, antwortete sie sie
mit ihrer Kopfsache, die auch dergleichen gesehen
sahen.

Augustus

Den 1^{sten} Aug: war Examen in der portugiesisch Examen in der
portugiesisch Schule
Schule